



Feux de forêt

COMMUNIQUÉ N° 4

Lundi 08 décembre 2025 à 11h30

Un important feu de forêt s'est déclaré le 1er décembre 2025 aux alentours de 15h00 sur la commune de l'Île des Pins, à proximité de la tribu de Kéré.

Le dispositif ORSEC Feux de Forêt (FDF) de niveau 2 est activé depuis le mardi 2 décembre 2025 à 16h00.

Depuis 1 semaine que le feu se propage en évolution libre dans un axe nord/sud en direction de l'aérodrome et de Vao en bordure de RM3, la surface brûlée provisoire fait état de 2700 hectares environ de végétation détruits par les flammes.

Les actions de terrain de la veille ont permis de sécuriser plus d'une quinzaine d'habitations situées à proximité de la RM3 (lisière droite du foyer principal entre les tribus de Touete et de Youaty).

Suite à la reconnaissance aérienne de ce matin, la progression de l'avant du feu est fixée entre les routes RM2 et RM3. L'arrière du foyer principal sur le secteur droit n'évolue plus pour le moment et de nombreux points chauds persistent.

Le périmètre du feu est limité, pour le moment, entre trois routes municipales (RM1, RM2 et RM3). À l'intérieur de ce périmètre de nombreux points chauds sont actifs et doivent être traités pour éviter toute saute de feu vers les massifs de forêts limitrophes préservés.

La priorité de ce jour sera donc de traiter l'ensemble des fumerolles visibles sur l'avant et la droite du feu.

70 sauveteurs de la sécurité civile, de l'aérodrome (SSLIA) de l'association ABBN de l'île des pins et de la mairie appuyés par deux hélicoptères bombardiers d'eau luttent pour réduire l'impact sur les personnes, les biens et l'environnement. Une grande partie de la population est également mobilisée pour assurer un soutien logistique aux équipes engagées sur le terrain.

Des informations complémentaires seront communiquées en fonction de l'évolution de la situation.



securite-civile.gouv.nc



GOUVERNEMENT DE LA
NOUVELLE-CALEDONIE